

COMPLÉMENT MUSIQUE B2

## PEGASUS



© Kimmy\_photography

Noah Veraguth et le groupe Pegasus en concert dans la salle des Docks, à Lausanne (Vaud), 2022.

Pegasus est un groupe de musique pop-rock originaire de Bienne. Fondé en 2003, le groupe a depuis connu un très grand succès en Suisse comme à l'étranger, et a reçu de nombreux prix, dont le Swiss Music Award. Pegasus a également été mandaté pour composer la chanson officielle destinée à représenter la Suisse aux Jeux olympiques de Londres en 2012 : « Skyline ».

Site officiel:   
lep.li/5271-11

Le chanteur du groupe Pegasus, Noah Veraguth, a accepté de répondre à un certain nombre de questions. Écoutez ses réponses puis répondez, à votre tour, aux questions suivantes.



1. D'où vient le batteur du groupe ?  
*D'un petit village en dehors de Bienne.*
2. Que dit Noah sur sa rencontre avec le guitariste et le bassiste du groupe ?  
*Ils ont grandi dans la même rue et ont commencé par jouer au football ensemble avant de faire de la musique.*

3. Quel était le souhait du groupe en choisissant Pegasus comme nom ?  
*D'avoir un nom universel et non anglophone, comme c'est souvent le cas pour les groupes de musique de la région.*
4. Noah mentionne une particularité biennoise qui les a aidés à se faire un réseau à la fois en Suisse romande et en Suisse alémanique, quelle est cette particularité ?  
*Le bilinguisme. Le fait que les membres du groupe viennent de Bienne et parlent donc bien français, simplifie les choses pour aller jouer en Suisse romande. Cela leur donne un avantage par rapport aux groupes venant de Suisse alémanique. C'est aussi plus facile de communiquer et de tisser des liens avec le public.*
5. Que dit Noah au sujet du public suisse romand ?  
*Qu'il est chaleureux, positif et ouvert.*
6. Que dit-il sur la place du français à Bienne ?  
*Qu'il est partout (à la boulangerie, au kiosque ou à la bibliothèque), car c'est une ville bilingue. Aussi, on ne sait jamais si les gens à qui l'on va s'adresser (au restaurant, au bar, au supermarché) parlent suisse allemand ou français.*
7. Pourquoi le groupe Pegasus chante-t-il en anglais ?  
*Parce que cela leur semblait naturel. Ils ont toujours écouté de la musique anglophone. Ils trouvent difficile de chanter en suisse allemand et pensent que leur français n'est pas suffisant pour chanter dans cette langue.*
8. Quel est l'élément le plus important pour le groupe ?  
*L'amitié. Les membres du groupe sont avant tout amis et ont conservé leur amitié malgré leur succès en tant que groupe.*
9. Que dit Noah au sujet de Bienne, à la fin de l'interview ?  
*Que c'est une ville à visiter : c'est une ville internationale (avec un mélange de cultures) et horlogère. La région de Bienne est aussi très belle : beaucoup de nature, de lacs (le lac de Bienne, le lac de Neuchâtel et le lac de Morat) et le massif du Jura. La vieille ville est aussi agréable pour boire un verre.*